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На Кубани увеличат расходы на развитие сельских территорий  

                    Законодательное Собрание Краснодарского края 27.04.2020 

 

         Депутаты аграрного и бюджетного комитетов ЗСК совместно с 

представителями Минсельхоза и департамента ветеринарии Краснодарского 

края обсудили в режиме видеоконференцсвязи предложения по внесению 

изменений в региональную госпрограмму развития сельского хозяйства. 

Планируется, в частности, увеличить финансирование ее отдельных 

мероприятий. 

         Краевая государственная программа по развитию сельского хозяйства 

была утверждена в 2015 году. Поправки, которые обсуждались в ходе 

совещания, предполагают увеличить ее почти на 154 миллиона рублей.   

       Часть этой суммы предусмотрена на финансирование подпрограммы, 

касающейся эпизоотического и ветеринарно-санитарного благополучия в 

регионе. Деньги в том числе пойдут и на капремонт зданий, в которых 

располагаются учреждения краевой ветслужбы.  

        Дополнительные ассигнования планируется выделить и на 

подпрограмму «Комплексное развитие сельских территорий». В нее 

включены вопросы благоустройства, разработка проектной документации на 

строительство в хуторах и станицах объектов социальной и инженерной 

инфраструктуры.  

         В ходе обсуждения все предлагаемые поправки в госпрограмму 

комитетами одобрены. Изменения в документ планируется обсудить уже на 

майской сессии ЗСК.  

 

Пропускной режим вводится на границах Алтайского края с 1 мая   

                    Алтайское краевое Законодательное Собрание 28.04.2020 

 

        На всех дорогах межрегионального значения будут оборудованы 

пропускные пункты для въезжающих в Алтайский край и выезжающих из 

региона. На текущей рабочей неделе посты будут функционировать в 

наблюдательном режиме. Однако с 1 мая начнут работать в более жестком 

режиме.  



        Губернатор края Виктор Томенко сообщил: в период майских 

праздников есть угроза увеличения числа желающих приехать в Алтайский 

край и в Республику Алтай на отдых. Распространение инфекции, к 

сожалению, продолжается. На утро 27 апреля в регионе уже 310 заболевших. 

Для сравнения: две недели назад число заразившихся не превышало 30 

человек. 

        «Пока что считаем, сколько народа в край едет, сколько выезжает из 

края. С 1 мая введем более жесткие меры – по принципу Кемеровской 

области: Алтайский край будем закрывать. Задаем вопросы людям, 

насколько сильно им надо уехать, и информируем, что если они пересекают 

границу, то по возвращении им будет вручено постановление 

Роспотребнадзора о двухнедельной самоизоляции с последующим контролем 

со стороны краевой медицины и органов внутренних дел, как будто они 

прилетели из-за границы. Такой же режим будет введен и у наших соседей в 

Новосибирской области, в Кемеровской области и Республике Алтай он уже 

введен. Люди, выезжая из региона, будут понимать, что возвращаться им 

придется уже через двухнедельную изоляцию», – отметил Виктор Томенко. 

 

Депутаты донского парламента обсудили меры по строительству и 

ремонту коммунальной инфраструктуры 

                    Законодательное Собрание Ростовской области 28.04.2020 

 

Комитет Законодательного Собрания по строительству, жилищно-

коммунальному хозяйству, энергетике, транспорту и связи провел заседание 

«круглого стола», посвященное проблемам и перспективам модернизации 

системы объектов коммунальной инфраструктуры с высокой степенью 

износа.  

– В рамках национального проекта «Экология» на территории донского 

края действует пять региональных проектов и один из них «Чистая вода». 

Сегодня вынесено на обсуждение состояние инженерной инфраструктуры. 

Это очень важный вопрос, так как от уровня износа сетей и объектов ЖКХ 

напрямую зависит благосостояние, здоровье и продолжительность жизни 

граждан, – отметил заместитель Председателя Законодательного Собрания – 

председатель комитета по строительству Александр Скрябин.  

Необходимо  внедрение новых механизмов, учитывающих реализацию 

проектов по модернизации объектов жилищно-коммунального хозяйства в 

малых городах и районах области, использование наиболее эффективных 

технологий при модернизации, продолжение совершенствования механизма 

выявления и оформления прав на бесхозные объекты и др.  



За 2019 год в регионе износ сетей водоснабжения, водоотведения и 

другой коммунальной инфраструктуры составил порядка 70 %.  

За период 2012-2019 гг. в рамках программных мероприятий 

построено, реконструировано и капитально отремонтировано порядка 569 км 

сетей водоснабжения и 165 км сетей водоотведения. На эти цели из 

областного бюджета было выделено 10,4 млрд рублей. В результате удалось 

сократить аварийность на инженерных сетях в два раза.  

В Ростовской области приняты необходимые законы и сформирована 

система финансовой поддержки инвестиционной деятельности в отрасли. 

Инвесторам предоставляются льготы по налогам, возмещение части затрат 

по уплате процентов коммерческих банков и субсидии на реализацию 

энергосберегающих мероприятий. Фактический объем частных инвестиций 

за 2019 год по направлению ЖКХ составил 2,5 млрд рублей.  

– В ходе обсуждения прозвучали  инициативы по внесению изменений 

в федеральные и областные законы. Возможно, по итогам сегодняшнего 

«круглого стола» будут приняты конкретные законодательные решения, – 

подытожил Александр Скрябин.  

 

В поддержку врачей и авиаперевозчиков  

                    Законодательное Собрание Оренбургской области 28.04.2020 

 

        Дополнительные единовременные компенсационные выплаты медикам 

утверждены на заседании Правительства Оренбургской области, сообщил 

председатель Законодательного Собрания Сергей Грачев.  

         Врачи, прибывшие на работу в удаленные и труднодоступные сельские 

территории, получат единовременную выплату в 1,5 млн рублей, фельдшеры 

– 750 тыс. Если врач приедет в село или город с населением до 50 тыс. 

человек, выплата составит 1 млн рублей, для фельдшеров – 500 тыс.  

        60 млн рублей выделят на изготовление и доставку в медучреждения 

средств индивидуальной защиты, дезинфицирующих, лекарственных средств 

и расходных материалов, необходимых для лечения оренбуржцев от 

коронавируса.  

        Поддержку решено оказать ГУПам-авиаперевозчикам. Из бюджета 

выделят 101,6 млн рублей. Субсидии пойдут на оплату труда работников, 

которые обеспечивают содержание и организацию эксплуатации аэропортов 

области.   

 

Подготовлены изменения в закон области о беспрепятственном доступе 

инвалидов к объектам инфраструктуры  

                    Белгородская областная Дума 29.04.2020 

 

         Документ в Белгородскую областную Думу внесла спикер Наталия 

Полуянова. Документ разработан в целях расширения социальных гарантий 

для инвалидов и маломобильных групп населения и конкретизации 



механизма их реализации. Коррективы также позволят привести закон  «Об 

обеспечении беспрепятственного доступа инвалидов и других 

маломобильных групп населения к объектам социальной, транспортной, 

инженерной, производственной инфраструктуры, средствам информации и 

связи в Белгородской области» в соответствие с федеральной нормативно-

правовой базой.  

        Вместо перечисления понятий, которые используются в нормативном 

правовом акте, уточняется, что понятия и термины применяются в законе в 

таком же значении, как и в Федеральном законе «О социальной защите 

инвалидов в РФ». Вместе с тем, к категории «маломобильные группы 

населения» предлагается отнести лиц с ограниченными возможностями 

самостоятельного передвижения, ориентирования, общения, вынужденные в 

силу устойчивого или временного физического недостатка использовать для 

своего передвижения необходимые средства или приспособления, в том 

числе лица пожилого возраста, а также граждане с малолетними детьми, 

использующие детские коляски.  

         Также законопроектом конкретизируется перечень объектов 

инфраструктуры, которые должны быть оснащены специальными 

приспособлениями и оборудованием для свободного доступа к ним 

инвалидов и маломобильных групп. Так, в него добавляются 

многофункциональные центры, а «почтово-телеграфные и другие здания и 

сооружения связи и информации» заменяются на «объекты связи и 

информации». 

 

Педагогам Подмосковья планируется увеличить надбавку за классное 

руководство 

                    Московская областная Дума 29.04.2020 

 

        Комитет Мособлдумы по вопросам образования, культуры и туризма 

поддержал законопроект об увеличении надбавки учителям за классное 

руководство. Документ будет рассмотрен на ближайшем заседании 

Мособлдумы. 

         Законопроект был подготовлен в целях реализации Послания 

Президента РФ. Глава государства поручил увеличить ежемесячные выплаты 

педагогам за классное руководство на 5 тысяч рублей за счѐт федерального 

бюджета. В этой связи законопроектом Московской области корректируется 

методика расчѐта.  В настоящее время классные руководители Подмосковья 

получают надбавку 6 тысяч рублей, с учѐтом дополнительных федеральных 

средств она составит 11 тысяч рублей. 

http://docs.cntd.ru/document/469024669


          В регионе насчитывается порядка 30 тыс. классных руководителей. Из 

бюджета на обеспечение выплат предусмотрено 911,5 млн. рублей. 

Увеличенную надбавку учителя начнут получать с 1 сентября 2020 года. 

 

Состоялось совещание с предпринимателями по оценке эффективности 

антикризисных законов и выработке второго пакета мер поддержки 

экономики 

                  Государственное Собрание Республики  Башкортостан 29.04.2020 

 

       В Государственном Собрании – Курултае Республики Башкортостан 

состоялось совещание по мониторингу мер поддержки малому и среднему 

предпринимательству в Республике Башкортостан на первом этапе и 

дополнительных мерах поддержки, необходимых предпринимательскому 

сообществу на законодательном уровне.  

        Заместитель Председателя Государственного Собрания Рустам 

Ишмухаметов проинформировал участников встречи о принятых 

Государственным Собранием законах, нацеленных на поддержку экономики 

в условиях пандемии коронавируса, и о работе по подготовке второго пакета 

аналогичных мер.  

        – С момента принятия Государственным Собранием обозначенных 

законов в адрес депутатов, Госкомитета по предпринимательству, Торгово-

промышленной палаты уже успело поступить немало предложений от 

представителей бизнес-сообщества относительно дополнительных мер 

поддержки, – сказал Рустам Ишмухаметов. – Есть сигналы о том, что 

принятых решений недостаточно, не все пострадавшие под них попадают, а 

кто-то испытывает сложности с получением льгот.  

          Государственное Собрание продолжит прием предложений по 

формированию второго пакета мер поддержки экономики. Вопросы, 

касающиеся законодательства, будут отрабатываться депутатами, 

инициативы, связанные с компетенциями исполнительных органов власти, 

направят в Правительство.  

 

Еще одна форма поддержки бизнес-сообщества региона  

                    Законодательное Собрание Забайкальского края 30.04.2020 

 

        Межфракционная законодательная инициатива о понижении на 50 

процентов ставки транспортного налога для ИП и юрлиц Забайкалья, 

получила статус закона края. 

        Проект закона был разработан "в целях снижения в 2020 году рисков 

неплатежеспособности индивидуальных предпринимателей и юридических 



лиц, осуществляющих деятельность на территории Забайкальского края, 

связанных с уменьшением деловой и потребительской активности в 

результате угрозы распространения новой коронавирусной инфекции". 

        На внеочередном заседании краевого парламента документ был 

единогласно поддержан депутатским корпусом. Это означает, что за 

налоговый период 2019 года для индивидуальных предпринимателей и за 

налоговый период 2020 года для юридических лиц налоговая льгота по 

уплате транспортного налога составит 50 % в отношении такого вида 

транспорта, как грузовые автомобили и автобусы.   

        Председатель комитета по бюджетной и налоговой политике 

Законодательного собрания Забайкальского края Алексей Бутыльский, в 

свою очередь, сообщил, что на этом поддержка бизнес-сообщества не 

закончится.  

         По данным Контрольно-счетной палаты края, сумма выпадающих 

доходов из бюджета региона составит 18,4  млн. рублей, из которых 15,6 млн. 

рублей – доля  ИП. В сложной экономической ситуации установленная 

льгота будет хорошей поддержкой для предпринимателей края. 

Также депутаты Законодательного Собрания поддержали  инициативу 

Минэкономразвития края о тройном снижении налоговой нагрузки для 

предпринимателей, применяющих упрощенную систему налогообложения. 

Эта мера поддержки 6,5 тысяч предприятий малого и среднего бизнеса 

обойдется краевому бюджету в 217,2 млн. рублей. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 
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